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Procès-verbal de l’assemblée mensuelle du 18 mai 2005. 
 

a)  Ouverture de l’assemblée à 19h40 et vérification du droit de présence des membres. 
 

b) Vérification du quorum à 10% des membres en règles. Nous avons 42 membres présents. 
 

c) Ouverture de la séance par le président Daniel VE2SB. Les autres membres du CA présent sont
Jean VE2JMK, Claude VE2CGV, Yvon VE2CVB et René VA2RDB. 

 
d) Constatation de la régularité de la convocation de l’assemblée. La réunion a été publiée dans le 

journal de l’UMS. 
 

e) Adoption de l’ordre du jour tel que stipulé dans les règlements de l’UMS.  Proposé par Pierre 
VE2AAS et secondé par Guy VE2GMP que l’ordre du jour reste ouvert. 

 
f) Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée mensuelle précédente.  

Daté du 20 avril 2005,  proposé tel que lu par Pierre VA2PBI secondé par Pierre VA2PLB. 
  

g)  Affaires courantes et nouvelles. Remarques, proposition, etc… 
1 – Lecture du rapport financier du mois de mars, il y a eu 11,38 en photocopie de 
certificat, 8$ en laminage, la cotisation a RAQI 220$ pour un  total de 239,38 
Et pour le mois d’avril, il y a eu 57,80 en timbre et 10$ pour la plaque des présidents 
pour un  total de 67,80. 
2 – BobVE2BNC, président du club de la rive sud, nous offre la roulotte pour le Field 
Day. Il faudra trouver un véhicule pour l’aller et le retour de Brossard. Il faudra prendre 
arrangement avec Pierre VE2FFE pour vérifier les connections électrique. Claude 
VE2CGV s’offre pour le transport de la roulotte. 
3-Daniel VE2SB nous présente le plan d’assurance groupe (habitation et automobile)  
de RAQI. 
4-Yvon VE2CVB demande aux personnes intéressées à opérer pour le Field Day de lui 
faire parvenir leur nom. 
5-Réal VE2DSK nous parle de la dernière chasse de style international, il y a eu 15 
participants.  
6-Serge VE2HLS nous dit que le doppler et les ateliers de pics sont terminés, nous 
sommes à regarder pour les projets de l’automne. Serge nous parle d’un problème de 
QSL manager, le problème seras exposé a l’assemblé de RAQI. 
 

h)  Conférencier, Benoît Sylvestre VE2VB et la radio amateur via les satellites. 
 

i) Fermeture de l’assemblée à 22h05, proposé par Yvon VE2CVB et secondé par Martin 
VE2MJT. 


